



Redacción  
cronica@diarioaustrial.cl

“Ver la cara de asombro y felicidad de Magdalena es algo que nunca voy a olvidar y estoy segura que este viaje, ella lo recordará por siempre”, dijo Jessica Flores, mamá de Magdalena Barría, ganadora en la Región de Los Lagos, del concurso Haz que Despeguen, iniciativa creada por Fundación Educativa Oportunidad para fomentar la asistencia a la educación parvularia.

Magdalena Barría, alumna del Colegio Gotitas de Luz de Dalcahue, viajó a Estados Unidos para visitar la Nasa, en específico el Centro Espacial Kennedy. En este viaje participaron 16 párvulos, representantes de cada región del país que fueron premiados por su buena asistencia.

Jessica Flores, en tanto, comenta que “fue una aventura increíble que esperamos que muchos niños también tengan la oportunidad de vivir”. Agregó que “como familia la asistencia preescolar siempre ha sido una prioridad, ya que entrega a los estudiantes herramientas sociales y conocimientos y les otorga mayor seguridad cuando son adultos. Magdalena, afortunadamente, ama su colegio y asiste feliz, pero nosotros también reforzamos mucho en ella la responsabilidad de asistir y cumplir con la planificación de actividades que lleva el colegio”.

#### RECORRIDO

Los estudiantes, junto a sus apoderados, recorrieron las instalaciones del centro ubicado en Orlando (Florida) donde uno de los principales atractivos es la exhibición del transbordador espacial Atlantis que incluye simuladores interactivos y una completa experiencia relacionada a su historia.

En la visita, los párvulos recorrieron el jardín de cohetes con modelos reales de las naves que realizaron las primeras misiones espaciales de Estados Unidos. Asimismo, participaron de juegos de inmersión y simuladores espaciales.

La jefa del programa de Asistencia de Fundación Educativa Oportunidad, Yanira Alé, señaló que “este viaje es una invitación para que las familias de los ganadores, quienes han demostrado una destacada asistencia al jardín infantil y a la escuela, sueñen en grande. Esta etapa de la vida deja una huella significativa en la trayectoria educativa de cada niño y, como fundación,

## Estudiante de Los Lagos viajó a la Nasa en Estados Unidos

nuestro objetivo es asegurar que este impacto sea lo más positivo posible”.

El viaje incluyó la posibilidad de visitar el parque temático Sea World en el que los ni-

ños y sus familias apreciaron los espectáculos de delfines, focas y orcas que ofrece este zoológico marino, así como los distintos juegos y espacios educativos disponibles.

**PREMIO.** Magdalena Barría fue distinguida en el concurso Haz que Despegue, por lo que viajó junto a los representantes de las demás regiones del país.



MAGDALENA BARRÍA PARTICIPÓ DE UNA SERIE DE ACTIVIDADES EN ESTADOS UNIDOS.

CEDIDA